



神島

# 育友会だより

第29号  
令和元年(2019)年  
12月24日発行  
—編集・発行—  
一般社団法人  
神島高等学校育友会  
田辺市文里二丁目33番12号

校訓 「理想」・「知恵」・「団結」



Photo 伏見 濶音(2F)

## CONTENTS ■ ■ ■

- P.2 第45回 近畿高P連和歌山大会
- P.3 第69回 全国高P連京都大会
- P.4 進路説明会・夢ナビ
- P.5 文化祭

- P.9 クラスマッチ
- P.10 体育祭
- P.12 生徒ホール試食会



8月22・23日 第69回全国高等学校PTA連合会京都大会に當仲副会長、木造副会長、高井理事、山崎相談役、押川相談役、村岡校長、中田事務長、事務局の長野さんの8名で参加してきました。

メインテーマ、「Kyoから! 未来を拓く～受け継ぎ、創る新たなストーリー」記念講演には、日本電産株式会社代表取締役会長、京都先端科学大学を運営する学校法人永守学園理事長の永守重信氏による「学校教育・家庭教育に思うこと」でした。

また、分科会では、「高校生の人間関係について考える」「高校生の本音を聞いてみませんか」と題して、基調講演とパネルディスカッションがありました。

講師には原清治氏(佛教大学副学長)、パネルディスカッションでは前年度まで高校生であった5人をパネリストに招き行られました。

記念講演の中で、学校や家庭での関わり方を考える内容の一部を紹介します。

## 第69回 全国高等学校PTA連合会 京都大会に参加して

「学校教育・家庭教育に思うこと」

### 家庭

■ 親が子供の進路をきめではない。自分の子供が答えを出す前に親が全て決定してしまう場面にたびたび出会う。子供の自立心を伸ばしていくようにお願いしたい。

自分の将来に真剣にならない学生もいる。真剣に日本を動かす、世界にも通用する人材に育成しようとの思いを熱くして、先生も親も子供のために取り組んでほしい。

### 企業

■ 採用には学歴・社歴・年齢・性別を問わない人事体制のもとでグローバルに通じる為に何年もかかる。実践的な英語力、国際社会人としての能力を、社会人になってからではなく、学生のうちに身につけさせる事が大事だ。

■ 学校は人を育てるところ。子供達が描く夢、未来を実現できるよう、「情熱」「熱意」「執念」を大切に教育に入れている。



去る7月6日(土)和歌山県民文化会館に於いて開催された第45回近畿地区高等学校PTA連合会和歌山大会に當仲副会長、木造副会長、榎本理事、高井理事、山崎相談役、押川相談役、村岡校長、中田事務長、事務局の長野さんの9名で参加してきました。

本大会は、「家庭での子供とのコミュニケーションの大切さ」をテーマとして開催され、その中の記念講演では、TV番組やCM等で話題になったミュニケーションの大切さ」をテーマとして開催され、その中の記念講演では、TV番組やCM等で話題になつた。

その中で、印象に残っているのは、清原氏自身、幼少期に母親を亡くされ、その後、三人の子供を父親が一人で育てていく中で、その父から怒られたことがなく、何か失敗をすると、父は必ず言い聞かせてくれたとのこと、手が出るわけじゃなし、怒鳴るわけじゃない、ただ一緒に正座をし、なぜこういうことになつたのか、どうすればいいのか「諭してくれ、育ててくれたその経験から、保護者の方には「子どもたちを自分の感情で怒るのではなく、言い聞かせなさい」と伝えています。と話されました。

その清原氏の話を受け、私自身の子育てを振り返ると、子供が幼少期の頃には、「これはダメ」と叱り、その後それがなぜダメなのかをよく諭してください。それが子供が成長した証であり、その成長を喜ぶべきなのでしょうが、その反面、子供の成長に合わせたコミュニケーションが取れていれば、今もなお、諭し言い聞かせなければいけないことも多々あることに気づきました。

私は、本大会に参加し、子供に対しても諭して、怒るのではなく、叱り、そして諭して、諭し言い聞かせる。



子供を煽ててはなく、一步踏み込んで褒めてあげる。そうすることで、子供とのコミュニケーションがより一層深まり、それが家庭において大切なことだと改めて気づかせてくれた大変有意義な大会となりました。

また、本大会は和歌山県で開催されことから、神島高校を含む第4・5ブロックの各校で大会アンケートの回収を担当しました。

言葉で聞かせる。子供を煽ててはなく、叱り、そして諭して、諭し言い聞かせる。

採用には学歴・社歴・年齢・性別を問わない人事体制のもとでグローバルに通じる為に何年もかかる。実践的な英語力、国際社会人としての能力を、社会人になってからではなく、学生のうちに身につけさせる事が大事だ。



# 第45回 近畿地区高等学校PTA連合会 和歌山大会に参加して

## 「家庭での子供とのコミュニケーションの大切さ」

文化委員会では、9月28日例年通り、今年もソフトクリーム等の販売、バザー、喫茶を行いました。心配していました天候も大きく崩れることなく、無事に終了して良かったです。今年もパンダパンダさんから仕入れたパンは好評で、午前中に売り切れとなってしまいました。

文化祭の収益は52,497円で、卒業式の「コサージュ」代に使わせていただきました。

なお、それぞれの活動の感想は次のとおりです。

■ 喫茶コーナーの裏方担当でしたが、初めてづくで、緊張しました。学年が違うお母さんたちとの交流が楽しかったです。また、来年も参加したいです。

■ 昼前に、祖母を連れて喫茶に行つたのですが、楽しみにしていたパンがほとんど入るのをやめてしまいました。残念でした。

■ バザーを担当しました。初めて参加いたしましたが、皆さん協力あいながら、無事に終わる事が出来ました。

■ バザーを担当しました。初めて参加しましたが、皆さん優しく教えてくれて、良かったです。

■ バザーの場所が分かりにくくとお客様が言ってました。だからかあまり来てくれなかつたかと思います。けど、役員さん達と楽しく過ごすことができ良かったです。ありがとうございました。

文化祭で国際交流委員会として、餅つきを実施致しました。皆さんもご存知のように餅つきは日本のお重要な食文化の一つです。白と杵を使った餅つきは、生徒、先生方、委員会の皆さんとの連帯感を高め、喜びを分かち合えるものになりました。

余談ですが、ストレス発散に餅をついている人が印象的でした！ つきたての柔らかいお餅はすぐになります。委員会としては大満足の一日前日より準備してくださいました。保護者の皆様、先生方、本当にありがとうございました。

## 餅つき体験 国際交流委員会

第29号

育友会だより

就職	四大	短大	専門・各種学校	家居・未定
35.6%	7.6%	11.0%	41.5%	4.2%

就職	四大	短大	専門・各種学校	家居・未定
20.8%	30.8%	8.8%	33.3%	6.3%

5月16日に3年生の保護者を対象とした進路説明会が開催されました。参加者は115名で、第一部の就職の部では、求職・求人の状況・動向、就職に臨む保護者の役割、企業の求める人物像・心構えなどについて、就職主任および就職指導員から説明を受けました。また、第二部では、進学の状況、入試制度・日程などについて、進学主任から説明を受けました。

5月16日に3年生の保護者を対象とした進路説明会が開催されました。参加者は115名で、第一部の就職の部では、求職・求人の状況・動向、就職に臨む保護者の役割、企業の求める人物像・心構えなどについて、就職主任および就職指導員から説明を受けました。また、第二部では、進学の状況、入試制度・日程などについて、進学主任から説明を受けました。

7月24日にインテックス大阪で開催された「夢ナビライブ2019」に参加してきました。このイベントは、学びたい学問を見つけ、学べる大学と出会うことを目的とし、大学教授が行う265のミニ講義、183校の入試担当者による大学

別説明ブース、大学の教員が学問の魅力を紹介してくれる21の個別ガイダンス、学問の面白さが分かる72の3分間プレゼンテーションなどがあり、生徒92名にとっては進路のことを考える良い機会となりました。

参加した子どもの意識がどう変わったかは、以下の感想を参考にしてください。

■ 夢ナビに行つて、たくさん大学の説明を聞くことが出来ました。自分の聞きたい分野について詳しく知ることができたのでよかったです。いろいろな大学の説明を聞くことで、あまり考えていなかった大学も良くななど興味をもみました。大学の学科や学部も詳しく説明してくれたので、大学の事がよく分かつて良かったです。

■ 2回目の夢ナビで第一志望の講義には参加できなかつたけど、第二志望の「グローバル看護」についての講義は受けることができました。講師の方は、実際に医療があまり発達していない国へ行って仕事をされている方で、いろいろなやりがいや困難なこと、大変でしんどかったことを教えてくれました。正義感や責任感がとても強い方で、見習いたいなと思いました。

■ 講師の方の話しがとても興味深くて聞いていて楽しかつたです。ほかの大学について知ることができて、将来につきたい職業についても知れてとてもよかったです。進路について色々な資料が増えたので、夢ナビに行つてよかったです。

■ 自分が1番2番に行きたかった講義は行くことが出来てとても良かったです。他にも空き時間に興味のある分野の講義に行けました。色々な都道府県から高校生がたくさん来ていたので、受験はこの人達みんなが競争すると思うと自分も頑張らないといけないなと思いました。

■ 自分がやりたい仕事についての講義を受けれて、小児看護についてなど、とても深く知ることができて、興味のあることだったのでも、とても集中して聞くことができました。改めて将来の夢、進路が間違つていいことに気付かれ、がんばろうと思えました。

■ 夢ナビに行つて、色々な職業や大学があることを改めて知りました。一年生の頃とはまた違つた目線から見ることができて、新しく発見することも一杯ありました。また、たくさん的人がいてこれだけの人、受験では闘わなければいけないと実感しました。

## 夢ナビライブ2019に 参加してきました。



**サッカー 3B**

蓑田、森、山本、大谷、坂本、富貴

キャプテン大谷を筆頭に得点力あるチームでした。6人で勝てたので良かったです。

**バスケットボール 3A**

清水、西川、中原、中川、高田

チームワークが乱れることなく、優勝することができます。

**ソフトボール 3D**江川、大垣内、柿平、阪本、佐々木、佐田、橋、土井、中本、湯川  
[メンバー 10名(1名、壮行会参加で不在)]

決勝戦では、ピッチャーをさせてもらいました。チームメイトが全員で支えてくれたおかげで優勝することができました。最後のクラスマッチで勝つことができてとても嬉しかったです。

**バレーボール 3B**

堀井、廣瀬、水原、小林、田川

5人という不利な状況で、優勝できて嬉しかったです。めっちゃ疲れました!!(笑)

**ドッヂボール 3B**

鈴木、栗垣、浦本、山本、中岡、吉本、米田、中能、杉若

3B大スキ!

**卓球 3C**

出口、星谷、清水、堅田、越本

決勝では2-2と接戦でしたが、必ず優勝する!と、みんなで決めていたので最後に勝て良かったです。

**文化祭 優勝チームのコメント****舞台発表の部 優勝 2E**

今回の舞台発表の部で2年E組が優勝することができたのは、クラスの一人も欠けることなく、同じ方向を向いて取り組むことができたからだと思います。

体育祭総合優勝に引き続いての優勝でしたので、クラス内でもたたえ合い、より絆が深まるよい結果になったのではないかと思います。この神島高校の文化祭の場で、クラス全員が試行錯誤を重ねてできた唯一無二の発表を皆さんにお見せできることに感謝しています。

そしてこの勢いはとどめずに、2月に控えている修学旅行もクラス全員で精一杯満喫してきたいと思います。

**作品展示の部 優勝 1F**

私たち1年F組は、インスタ映えを目指し、プラネタリウム、黒板アート、鏡アート、トリックアート、段ボールアート、モザイクアート、入浴剤&スライム作り、飾り付けの8班に分かれて作品を作りました。文化祭2週前からは学校に残る人も多く、自分の班の作業だけでなく他の班の作業も手伝い、試行錯誤しながらクラス一丸となって取り組みました。

見応えのある作品を数多く作ったり、体験型のブースを設置して作った入浴剤やスライムを持ち帰れるようにしたり、来場者の方々に楽しんでもらえるように様々な工夫をしました。頑張った成果が「優勝」という形となって表れたので、とても嬉しかったです。足を運んでくださった皆様、本当にありがとうございました。

**食品バザーの部 優勝 3F**

インスタ映えにこだわった3F三色丼は「お肉の甘みと枝豆の塩味が絶妙!」「縦長のカップで食べやすかった!」「色の重なりがきれいだった!」とご好評をいただきました。

ドーナツ・オージュースやミニパフェもたくさんお買い上げくださいました皆さまのおかげで、「バザー部門グランプリ」を受賞でき、高校生活最後の文化祭はとても思い出深いものになりました。

すっ飛んだしながらの準備でしたが、終わり良ければ全て良し。

クラスみんなで団結の力と達成感を味わうことができました。





7月2日、クラブ壮行会の後、生徒ホール試食会を行い、23名の保護者の方にご参加いただきました。感想は調理をしてくださつて、いる味三昧様に伝えました。

## 試生徒ホール食会

### 試食会アンケート



#### から揚げ定食



メニューは、「からあげ定食、ラーメン、冷し中華」を頂きました。ボリュームもあって、味も金額も良いと思いました。また、生徒さんの雰囲気もとても良く、おはしを持ってきて下さったり、どうしたら良いか教えて下さったり、初めて参加させてもらったのですが、楽しく美味しく過ごすことが出来ました。ありがとうございました。

本日2回目の出席です。前回もやはり、「からあげ定食」を注文しました。表面はパリッとしていて、味付けもあっさりと、とてもおいしかったです。油っこくないで毎日でも食べれそうです。価格も400円とお安く、ごはんもたっぷり入っているので満足です。切り干し大根もポテトサラダもとてもおいしかったです。息子は時々来るので娘はまだ入学したばかりでなかなか来れないようです。娘にも食べさせてあげたいです。又、前回来たときはなかったように思いましたが、「フードパック」に入ったお弁当のような物も販売していました。時間のない時など、さつと教室で食べれるのでとても良いと思いました。次回も出席したいです。ごちそうさまでした。

「からあげ定食」を食べました。唐揚げ、サラダ、大根等おいしかったです。ご飯が少し残念でした(米)。もう少し安い定食があつてもいいのかなと思いました。いつもありがとうございます、ごちそうさまでした。

#### かつ丼



味も量も金額もよかったです。メニューの種類もたくさんあって他のものも食べてみたいと思いました。

#### からマヨ丼

子供が、からあげが美味しいと言うので、「からマヨ丼」を食べました。ご飯少なめでちょうど良かったです。子供はよく食べるのに、ふつうで量はいいのかな?と思います。「からあげ」サクサクしていてとても美味しいかったです。

「からマヨ丼」をいただきました。とてもおいしく量も良くて子供達も満足だと思います。

#### 冷やし中華、おにぎり等

食堂内メニューのどれをとっても安く食べられる様にしている事であります。冷やし中華に関しては、具が少々物足りない感があり、出来れば盛付け等見栄え的にも気を使ってほしいと思いました。「からマヨおにぎり」は、歴代子供達のおすすめもあり、おいしく頂きました。おにぎりの種類がたくさんあったので、嬉しかったです。これからもよくお世話になると思うので、子供達が喜ぶメニューなど増やしていくつ頃ければうれしいです。

さっぱりとおいしかったです。価格相応の量・具だったと思います。

「冷やし中華」を食べました。量もよくて、おいしかったです。「高菜おにぎり」もおいしかったです。唐揚げは子供にも人気があるようで、息子にあげたので、二つ買いました。

#### 親子丼



ボリュームがあり、味もよかったです。とてもいい経験しました。また、違う味も食べたいです。すごい人が多いからびっくりしました。

味・量、共に良かつたです。価格も安く生徒にやさしいと思いました。

#### ラーメン、カレー



「ラーメン」のチャーシューが美味、スープもおいしかったです。「カレー」についても、ええ辛さで、小さいお子さんからお年寄りまで万人が好む味付けでした。お値段、量については申し分ありません。

#### その他

とても美味しかったです。味も良かつたし、量もちょうどいい具合でした。

壮行会組とそうでない方々で、食堂への誘導ができなくて、待っていたのに先に食事されて残念でした。味はおいしかったです。